
Respuestas a los Ruegos y Preguntas de IU- Pleno octubre 2018 

 

El Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Unida, Sr. Santana, aclara que va a entregar a la 
Sra. Secretaria General un escrito en el que constan todos los ruegos y preguntas que desea 
que sean contestados, aunque “in voce” realiza la siguiente: 

1. Pregunta por la situación de accesibilidad de los edificios municipales. Aclara que han pasado 
diez meses desde la entrada en vigor de la obligación de que todos los edificios, especialmente 
los públicos, sean accesibles para todas las personas, lo que debe hacerse en aplicación de la 
Ley General de derechos de las personas con discapacidad y de su inclusión social.  
Termina diciendo que, con la realización de las obras, parece que al menos una parte de este 
Ayuntamiento va a ser accesible aunque, como todos saben, tenemos un problema habitual por 
las averías del ascensor aunque ahora está funcionando, pero recuerda que hay otros muchos 
equipamientos públicos que no están adaptados y adelanta que, mientras siga formando parte 
de esta Corporación, va a seguir insistiendo en que este Ayuntamiento puede ser denunciado 
por estar incumpliendo esa ley.  
El Sr. Presidente aclara que esta pregunta será contestada por escrito.  
 
RESPUESTA: Se está trabajando para posibilitar que el acceso a todos los Edificios Municipales 
sea lo más acorde a la Ley, pero son muchos edificios y muchas las actuaciones a realizar. No 
obstante, hay que señalar que, en la casi totalidad de los Edificios Municipales, se puede acceder 
de manera eficaz.  
Los ascensores del edificio de la Casa Consistorial son muy antiguos y se estropean con relativa 
frecuencia como consecuencia del uso continuo del personal municipal. Hay que añadir que, 
dada esa antigüedad de la instalación, la reparación de averías y sustitución de piezas resulta 
complicado.  

 

 





 

 

 

 





 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


